
    

 
    

 

 

 

 

    
   

 

 

   
     

 

          
      

     
           

       
  

      
   

       

Antrag betreffend Begrünung von Wartehäuschen  

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Neubau stellen zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 07.09.2023 gemäß § 24 Abs 1 GO-BV folgenden 

Antrag  

Die zuständigen Dienststellen der Stadt Wien werden ersucht, die Begrünung von Wartehäuschen 
der Wiener Linien/Gewista im 7. Bezirk zu prüfen und an geeigneten Standorten umzusetzen. 

Begründung:  

Maßnahmen gegen die Auswirkungen der Klimakrise sind vor allem im dichtverbauten städtischen 
Gebiet dringend notwendig. Neubau gehört zu den am dichtesten verbauten Bezirken Wiens – nur 
2% der Gesamtfläche entfallen auf Grünflächen. Dabei sind flächendeckende Begrünungen ein 
wichtiges Mittel, um Städte abzukühlen, das Mikroklima zu verbessern und Hitzeinseln zu 
entschärfen: Pflanzen in der Stadt verbessern das Stadtklima und mildern sommerliche 
Hochtemperaturen. 

Gerade im 7. Bezirk, wo ein hoher Anteil an versiegelten Flächen vorherrscht und an heißen Tagen 
eine Hitzeinsel entsteht, wäre eine Begrünung von Wartehäuschen an den Bus- und 
Straßenbahnhaltestellen daher ein einfaches Mittel, um für ein besseres Mikroklima zu sorgen. 
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